



Pressedienst

30. August 2017

480/2017 Freibadsaison endet Sonntag

4. Hundeschwimmen im Parkbad Nord

481/2017 **Frühzeitige Bürgerbeteiligung für das Baugebiet**

„Alter Garten“ startet

482/2017 Ickerner Verein unterstützt Ickerner Kita

**„Dart Fighter“ spenden dem Lummerland einen Teil
ihrer Turniereinnahmen**

Terminwiederholung; PM 470/2017

VHS-Kurse Stricken und Häkeln für Anfänger





30. August 2017

480/2017

Freibadsaison endet Sonntag

4. Hundeschwimmen im Parkbad Nord

Noch bis Sonntagabend, 3. September, 19.00 Uhr dauert die Castrop-Rauxeler Freibadsaison. Wenn dann das Parkbad Nord, Recklinghauser Straße 208, schließt, scharren wasserbegeisterte Vierbeiner schon mit den Pfötchen. Denn am dritten Septemberwochenende lädt der Bereich Sport und Bäder der Stadtverwaltung wieder zum Hundeschwimmen ein.

Am Samstag, 16. September, von 13.00 bis 17.00 Uhr und am Sonntag, 17. September, von 10.00 bis 14.00 Uhr gehören die Becken und Wiesen des Ickerner Freibades ganz den Hunden.

Auch beim mittlerweile 4. Hundeschwimmen werden sich wieder verschiedene Tierschutzvereine sowie die Tierrettung präsentieren und Aktionen anbieten. Und die Taucher des TC Tümmler e.V. machen wieder Unterwasserfotos von den Hunden.

Für Herrchen und Frauchen sowie andere Besucher ist der Eintritt frei, sie dürfen jedoch nicht mit ins Wasser. Pro Hund kostet der Eintritt 3,50 EUR. Ein gültiger Impfpass des Hundes sowie die Hundesteuermarke müssen an der Freibadkasse vorgezeigt werden.

Vor dem Hundeschwimmen werden die technischen Anlagen im Parkbad Nord ausgeschaltet, sodass das Wasser an den Veranstaltungstagen chlorfrei und noch etwa 20 Grad Celsius warm sein wird.





Pressedienst

Seite 2

Bevor das Freibad im Sommer 2018 wieder öffnet, wird natürlich das Wasser komplett ausgewechselt und jede einzelne Kachel und alle Siebe gereinigt - wie nach jeder Winterpause.

Die Castrop-Rauxeler Freibadsaison 2017 begann am 26. Mai und war wegen des unbeständigen Wetters sehr durchwachsen, was die Besucherzahlen betrifft. An den sechs letzten und sommerlichen Tagen im Mai besuchten 7.206 Gäste das Parkbad Nord. (2016 war das Bad im Mai nicht geöffnet.) Im Juni zählte das Parkbad Nord 23.038 Badegäste (Juni 2016: 10.662), im Juli 13.994 (Juli 2016: 21.819) und im August bisher 13.345 (August 2016: 24.247).

Insgesamt besuchten in dieser Saison bisher 57.583 Badegäste das Parkbad Nord. (2016 waren es insgesamt 68.317 Besucher, 11.589 davon allein im Monat September.) Die vier besucherstärksten Tage 2017 bisher waren der 29. Mai mit 2.501 Badegästen, der 19. Juni mit 2.098, der 19. Juli mit 2.088 und der 29. August in dieser Woche mit 2.315 Badegästen.

Das Hallenbad an der Bahnhofstraße öffnet am Montag, 4. September, wieder für den Vereinssport, und am Dienstag, 5. September, beginnt dort wieder der öffentliche Badebetrieb.





30. August 2017

481/2017

Frühzeitige Bürgerbeteiligung für das Baugebiet

„Alter Garten“ startet

Die Stadtverwaltung bereitet derzeit die Aufstellung des Bebauungsplans „Alter Garten“ für die Fläche zwischen der Borghagener Straße und der Straße „Alter Garten“ im Stadtteil Henrichenburg vor.

Ein erstes städtebauliches Konzept liegt ab dem heutigen Donnerstag (31.08.) im Rathaus, Bereich Stadtplanung und Bauordnung, Block A, 3. Etage, Zimmer 310, aus und ist auch auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de einsehbar. Damit wird der Öffentlichkeit frühzeitig die Gelegenheit zur Stellungnahme gegeben. Anregungen können schriftlich, per E-Mail oder mündlich gegeben werden. Diese frühzeitige Beteiligung endet am 29. September.

Das geplante Wohngebiet soll aus Einzel- und Doppelhäusern sowie einem Teil Mietwohnungsbau bestehen. Die Verbindung zwischen der Borghagener Straße und „Alter Garten“ ist als Fuß- und Radweg vorgesehen.

Nach der anschließenden detaillierten Ausarbeitung des Bebauungsplanentwurfs erhält die Öffentlichkeit voraussichtlich im nächsten Jahr erneut Gelegenheit zur Einsicht in die Planung sowie zur Stellungnahme. Anschließend wird die Satzung dem Rat der Stadt zur Entscheidung vorgelegt.





30. August 2017

482/2017

Ickerner Verein unterstützt Ickerner Kita

„Dart Fighter“ spenden dem Lummerland einen Teil ihrer Turniereinnahmen

Der Ickerner Dartverein „Dart Fighter“ veranstaltete im August ein Turnier und hat einen Teil der Einnahmen aus dem Verkauf der Speisen dem Förderverein der städtischen Kindertageseinrichtung Lummerland gespendet.

„Wir sind immer noch sprachlos“, sagte Lummerland-Leiter Frank Strümpel, der sich gemeinsam mit einigen Lummerland-Eltern und -Kindern am Dienstagabend (29.08.) im Haus Uebersohn über 600,62 EUR freuen durfte. „Davon werden wir neue multifunktionelle Sand-, Wasser- und Picknicktische sowie Spielzeug anschaffen.“

Die Planungen für gemeinsame Aktionen zwischen der Kindertageseinrichtung und dem Dartverein laufen bereits. So soll es zum Beispiel eine Vater-Kind-Dart-Veranstaltung geben, und beim nächsten Dartturnier wird das Lummerland die „Dart Fighter“ mit einem Aktionstand für Kinder unterstützen.





Pressedienst

30. August 2017

Terminwiederholung; PM 470/2017

VHS-Kurse Stricken und Häkeln für Anfänger

Wer Stricken oder Häkeln einmal ausprobieren und von Grund auf lernen möchte, ist in den neuen Anfängerkursen der VHS am Vormittag im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, genau richtig.

Am Montag, 11. September, von 11.00 bis 12.30 Uhr beginnt der Strickkurs, und am Dienstag, 12. September, von 10.30 bis 12.00 Uhr startet der Häkelkurs. Beide Kurse bestehen aus je acht Terminen.

Selbstgestrickte Mützen, Loop-Schals und Pullis sind groß in Mode. Anfänger und leicht Fortgeschrittene lernen im Strickkurs vom Maschen-Anschlag bis zum Zusammennähen die Grundtechniken, Zunahmen, Abnahmen sowie einfache Muster. Dazu erhalten sie viele Tipps und Tricks für ein sauberes Maschenbild. Mitzubringen sind 50 Gramm Wolle in Nadelstärke 6 für die Übungen und eine Rundstricknadel 60-80 Zentimeter ebenfalls in Nadelstärke 6.

Und wer schon einmal gehäkelt hat, weiß, dass das richtige Erkennen der Maschen das A&O des Häkelns ist. In Reihe oder in der Runde, dazu kommen die gängigen Maschen und man hat die Grundlagen für verschiedenste Projekte. Der Häkelkurs wendet sich an Anfänger und motivierte Quereinsteiger.





Pressedienst

Seite 2

Er vermittelt mit Spaß und Kreativität alle notwendigen Grundlagen und Muster, bzw. frischt lang Vergessenes auf. Der erste Kursvormittag am 12. September wird als Infotreff angeboten, bei dem die wichtigsten Aspekte zum Arbeitsmaterial erläutert werden.

Die Teilnahmegebühr je Kurs beträgt 26 EUR. Anmeldungen nimmt die VHS noch bis Montag, 4. September, in ihrer Geschäftsstelle in der Castroper Altstadt, Widumer Straße 26, Tel. 02305 / 54884-10, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de, entgegen.

